

Empfehlung zum Fallmanagement im Jobcenter

Das Präsidium des Deutschen Vereins für öffentliche und private Fürsorge e.V. hat in seiner Sitzung am 6. Dezember 2017 Empfehlungen zum Fallmanagement im Jobcenter verabschiedet. Gut dreizehn Jahre nach Einführung des SGB II ist das Fallmanagement in den Jobcentern weiterhin gefordert, den Langzeitbezug abzubauen und dazu beizutragen, den Betroffenen ein Leben zu ermöglichen, das der Würde des Menschen entspricht. Trotz positiver Arbeitsmarktentwicklung ist der Bedarf an Leistungen des Fallmanagements in den Jobcentern größer geworden. Der Deutsche Verein sieht erhebliche Verbesserungspotentiale für das Fallmanagement in den Jobcentern.

Zum Beitrag

<https://www.deutscher-verein.de/de/uploads/empfehlungen-stellungnahmen/2017/dv-18-16-fallmanagement.pdf>